

BIG ISSUE

Hari Pahlawan Kapolres Jember Hadiri Upacara Bendera Di Alun Alun

Siswandi - JEMBER.BIGISSUE.ID

Nov 10, 2022 - 17:26



JEMBER - Hari Pahlawan ke 77 hari ini di Kabupaten Jember ditandai dengan dilangsungkannya Upacara bendera di alun alun kota jember yang dihadiri oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo bersama Letkol Inf Batara C. Pangaribuan Dandim 0824, Letkol Arm. Ketut Wira Purbawan, Danyon Armed 8 105 Tarik / UY, Letkol Inf A. Wakhid Dedy Setyawan, Dansecaba Rindam V Brw, Ahmad Halim, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Jember, Arief Tyahyono, PJ. Sekda Kabupaten Jember,

Sedangkan yang bertindak sebagai Inspektur Upacara Bupati Jember H Hendy Siswanto. Dan peserta upacara terdiri dari TNI Polri, Sat.Pol-PP Kabupaten Jember, Dishub Kabupaten Jember, Menwa, ASN Pemerintah Kabupaten Jember, Mahasiswa di Jember dan Pramuka serta pelajar di SMA, MA, dan SMK.

Dalam amanatnya Gubernur Jawa Timur yang dibacakan oleh Inspektur Upacara Bupati Jember, menyampaikan

Hari ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan Ancaman dan Tantangan yang nyata-nyata berada di hadapan kita. Pemanasan global yang memicu beragam bencana alam, serta kelangkaan pangan, energi dan air bersih, kiranya perlu kita persiapkan dengan sungguh-sungguh.

Untuk itu, kita harus meneruskan Pengembangan dan Pemanfaatan Energi Baru dan Terbaharukan. Melakukan Pengembangan Sumber Pangan berbasis potensi dan kearifan lokal, sebagai solusi pemenuhan kebutuhan pangan dan memperkuat keragaman pangan. Mengelola Sumber Daya Air secara bijak untuk menjamin Keamanan dan Ketahanan Sumber Daya Air yang diharapkan dapat menopang keberlangsungan Hidup dan Kehidupan Generasi kini dan Generasi mendatang dengan lebih baik lagi.

Teladan dari para Pahlawan Bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat kita di Peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku Teladanku. Dengan semangat “Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat”, peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat. Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah Seloka Bhinneka Tunggal Ika. (AR)